
令和４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年９月２０日（火） 

 

質問順位１６ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 住所の表示について 

ア 飛地の整理について 

  イ 市街化が進んだ地域の住居表示について 

  ウ 区画整理地内の今後の住所の表示と町名変更について 

 

２ 市長政策行政 

(1) デジタル田園都市国家構想について 

  ア 本市の方針について 

  イ ２つの事業について 

  ウ 今後の取組について 

 

３ 健康福祉行政 

 (1) 避難行動要支援者への支援について 

  ア 避難行動要支援者名簿作成について 

  イ 支援する担当者について 

  ウ 日常の見守り活動との連携について 

 

 

 

質問順位１７ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 停電時の街路灯について 

ア 停電時に予備電源等で点灯する街路灯はあるのか 

  イ ソーラー式街路灯の導入について 

 

２ 危機管理行政 

(1) 災害時の蓄電池の活用について 

  ア 現在の蓄電池の活用状況は 

  イ 今後の蓄電池の活用予定について 

 

３ 都市建設行政 

 (1) 本市所有の看板や広告の管理について 



 ア 看板の管理方法は 

  イ 老朽化した看板の更新は 

  ウ 期限が経過した広告の撤去について 

 

 

 

質問順位１８ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小中学校適正配置に対する市民の意見聴取について 

ア 各地域で行った意見交換会の参加状況は 

  イ 開催方法は適切であったか 

  ウ 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会からの答申後の開催予定は 

  エ 広報かがやき５月号で行った市民アンケートの結果は 

  オ アンケート結果に対しての鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会での審議 

内容は 

 (2) 子どもを第一に考えた教育予算にすることについて 

  ア ３５人学級を推進するための教室数の不足に対しての方策は 

 (3) 不登校児童生徒への取組について 

  ア 急増している不登校児童生徒についての見解と新たな取組は 

  イ 事前に給食を止める連絡をせず欠席した場合でも、給食費が返還されるよ 

うにすることについて 

 

 

 

質問順位１９ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 学校給食費の無償化について 

 (2) 就学援助制度の拡充について 

ア オンライン通信費を援助対象とすることについて 

  イ 所得の目安の改善について 

 

２ こども未来行政 

(1) 放課後児童クラブにおいて、多動・注意散漫など発達障がいと思われる子ど 

もへの対応について、支援員の加配等の実態と対応について 

 (2) 新型コロナウイルスに感染した児童がいた場合、保育所・放課後児童クラブ 

・教育委員会・学校・担当課との連携について 

 

 



３ 健康福祉行政 

 (1) 加齢性難聴対策として補聴器購入に補助制度を設けることについて 

 (2) 敬老祝金支給の改善について 

 

４ 環境経済行政 

 (1) 脱炭素社会に向けた取組について 

  ア 電気自動車の購入、省エネ性の高い冷蔵庫の買換えに対する補助制度を引 

き続き行うことと合わせ、ＬＥＤ化、高効率給湯器購入に補助制度を創設 

することについて 


